
 

 

 

 

 

 

 

成長を続ける子供たち  

                                                 園 長 山村 登洋 

記録的な長雨が続いた１０月でしたが、１４日の親子運動会には大勢の保護者の皆様、地域の皆

様にご来園いただき、誠にありがとうございました。当日は残念ながら雨天となり、本村小学校の

体育館での運動会となりましたが、日頃の取組の成果や普段から本園が大切にしている自ら考えて

行動することは関係ありません。子供たちは少し戸惑いながらも、一生懸命頑張っていました。応

援していただいた皆様の応援や歓声が子供たちにはとても嬉しかったようです。 

私たちは子供たちが遊びを通して楽しみながら練習し、楽しみながら運動会に参加することを大

切にしてまいりました。そのために「魔法」という運動会テーマを設定して、ストーリー性を生か

しながら運動会を進めてまいりました。演技、競技をする中で、子供たちは自分たちの頑張りをご

家族、地域の皆様に見ていただく、そして褒めていただく楽しみと、運動会の中で次に何が起こる

のだろう？というワクワクする気持ちで期待をふくらませる楽しみがあったのだと思います。親子

で一緒に楽しく参加する演目もありましたし、地域の皆様とのふれあいも多くありました。このよ

うなアットホームな親子運動会は、幼稚園ならではだと思います。私も園長という立場を忘れて、

童心に返って参加しました。皆様に支えられた今回の運動会の経験は子供たちにとって大きな財産

になったに間違いありません。本当にありがとうございました。 

 １０月末に行った芋掘り遠足に続き、今月は上野動物園の遠足があります。この遠足の目的の一

つに異年齢交流があります。はと組、りす組の子供たちが遠足を通して、交流をしていきます。園

内でも交流は日々行っていますが、園外での交流は年に何回もありませんので、とても大切な１日

と考えています。はと組のお兄さん、お姉さんたちが、りす組のみんなに対してどのような行動を

取るのか、また、りす組の子供たちが自分たちで考え、どう行動するのか、今から楽しみです。 

１１月も子供たちの成長に目が離せない月になりそうです。 

 

 

 

 

 

 

本村幼稚園 １１月の園だより 

平成２９年１０月３１日    港区立本村幼稚園長  山村 登洋  

 


